

Edomex, hundido en pobreza: Iracheta

De acuerdo al investigador de El Colegio Mexiquense, Alfonso Iracheta Cenecorta, la mitad de la población del estado vive en condiciones de pobreza y los proyectos de las autoridades de todos los niveles de gobierno carecen de visión, no tienen propuestas viables y no muestran cooperación con especialistas. De acuerdo al académico gran parte de la población entra en esta clasificación porque *"en términos académicos se dice que una persona es pobre cuando carece de servicios básicos como salud, educación, cuando su alimentación es irregular o mala, cuando no tiene acceso a la tecnología"*.

Mencionó que se puede medir también el índice de pobreza al ver la **calidad** de los insumos de consumo, como el **agua potable** o la **calidad** de la dieta.

Otra forma de medirla es por el tipo de vivienda con la que cuenta y también hay que observar las oportunidades que tiene para acceder a

los beneficios del desarrollo, como las telecomunicaciones o la tecnología.

Alfonso Iracheta sostuvo que la situación es preocupante por la falta de visión de las autoridades que no trabajan a favor de los sectores más vulnerables.

"Los políticos tienen una visión empresarial para administrar, no pueden entender los problemas de pobreza o de falta de vivienda porque no están capacitados, no están inmiscuidos en el tema, solamente están pensando en su carrera política y en su próximo puesto que van a desempeñar", dijo.

Comentó que en la entidad, 60 por ciento de las personas viven en casas que ellos mismos lograron construir con laminas, cartones, tablas, tabicones sobrepuestos en asentamientos irregulares.

Apenas 25 por ciento de la población adquiere una vivienda a través de las prestaciones de su trabajo

(Infonavit) y 15 por ciento pertenecen a la clase media alta y pueden construir su casa.

Ante este tipo de rezagos, el investigador criticó las obras que el gobierno del estado pretende realizar en próximas fechas, como la construcción de las Torres del Bicentenario que suplantarán a la Puerta Tollotzin y que tiene una inversión de 100 millones de pesos.

"Si estuviéramos en Francia o en España donde las necesidades de la población están cubiertas, entonces sí podríamos darnos esos lujos, pero cuando tienes a 680 mil habitantes que ni siquiera tienen una banqueta para caminar, ni alumbrado público (...) es inadmisibles aprobar estas acciones del gobierno".

Manifestó que los municipios que tienen mayores problemas de pobreza y sin planeación son *Ecatepec, Ixtapaluca, Lechería, Los Reyes la Paz y Nezahualcóyotl*.



Alfonso Iracheta Cenecorta asegura que el Estado de México está hundido en la pobreza.

